

Satanás te ama

Dic 28, 2012

Este no es el mensaje habitual que ven aquí. Esto es para las personas que están pasando por malas rachas, en sus hogares, en todas partes. Esto no se trata de reglas, esto no se trata de orden, esto no se trata de crítica ni nada. Es un punto muy sensible, el punto del amor. Satanás es muy amoroso con Sus Hijos. No ignores Su amor, porque es el más profundo, el más asombroso, y capaz de satisfacer en tus profundidades interiores. Libérate. Medita sobre lo que Satanás ha hecho por ti. Medita sobre nuestro hermoso Padre. Siéntate un rato y pregúntate: "Qué suerte tengo de ser un Hijo de Satanás". Siéntate y piensa, que nunca más estarás solo, que nunca más estarás sin ayuda. Mucha gente ha tenido problemas con sus relaciones, estas van y vienen, mucha gente experimenta dolor de su familia, mucha gente se siente no amada y sola en el mundo. Esto no es para los que no tienen, es para los nuestros. Por un rato y solo un rato, ve a mirarte al espejo. Intenta ver a Satanás a través de tus propios ojos. Y en tus lágrimas, o cuando te debilites, y falles, recuerda. Satanás está ahí. Todos subimos juntos y bajamos juntos. No te sientas solo, no amado, débil. Se poderoso y sabe que Satanás te ama, siempre y cuando tengas fe en Él.

No dejes que el enemigo te cree dudas. No olvides en tu día, decirle a Satanás sólo una frase. Dile que lo amas. Sepan que El ama a todos Sus Hijos e Hijas Gentiles de una manera muy poderosa. Los Xianos pervierten el amor y lo hacen tan duro, tan bastardo que la gente huye de el. El Xianismo destruye el amor y todo el significado de este. El Xianismo no es otra cosa que amar a una persona que te destruye y succiona tu fuerza vital y tu Alma. El Satanismo es lo opuesto. El amor satánico es fortalecedor, Verdadero, eres amado por lo que eres y por lo que puedes llegar a ser. Si no tienes padres, ni amigos, te sientes solo y a punto de derrumbarte, o simplemente sientes caos, estas bajo ataque o lo que sea. Siéntate un rato y pregúntate si estás solo. Nunca estas solo. La vez que te dedicaste, entraste en la gran familia de Satanás. Cierra los ojos, reúne poder y sigue adelante. Trabaja para Satanás. Cuanto más trabajes para él, más te acercarás a Satanás. Haz algo en tu poder para beneficiar a Satanás.

Muchas veces las personas a nuestro alrededor se pierden, son usadas por el enemigo, se hunden en su auto drama y nos abandonan. Dite a ti mismo, a partir de hoy, me doy cuenta de que Padre Satanás me ama. Me doy cuenta que cada célula de mi cuerpo alaba Su nombre, no importa si está enferma, o si algo está fuera de lugar. Hoy es el día de amarte a ti mismo y a Satanás.

Cuando la noche oscura fluya en tu Alma, cuando la vida se ponga dura y te sientas solo, abandonado y con dolor, cierra los ojos y con un fuerte grito, invoca el nombre de Satanás. Llama al Poder de ti mismo, y nunca te vayas del lado de Padre Satanás. Estamos en esto hasta el final. Dite a ti mismo, ¡voy a ser un Dios! ¡Soy la semilla de los Dioses y me estoy *convirtiendo en un Dios* por mi mismo! ¡Este es mi derecho de nacimiento! Puedes conseguirlo todo.

Enorgullece a nuestro Padre Satanás y trabaja sin descanso para Él. Porque Satanás es el Más Grande que jamás haya existido, y nosotros somos Suyos.

iiiiiiiSALVE SATÁN!!!!!!